

ふたばこども園

園だより 6月号

ふたばっ子

令和2年5月29日発行

文責 園長 納富博文



あじさい

※園だより「ふたばっ子」はホームページでもご覧いただけます。

「緊急事態宣言」への対応、ご協力ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の流行により、全国に緊急事態宣言が発令されました。園は、県や市の指示・通達に従い、4月21日から5月13日まで、1号園児の休園及びそれ以外の号数の園児の家庭内保育の要請を行いました。この期間の登園率は、ほぼ20%未満で推移し、一番率が低かった日はなんと14.0%でした。保護者の皆様のご協力に感謝するとともに、感染症対策への意識の高さに改めて頭が下がりました。

ただ、感染症の流行はどうか治まりつつありますが、まだ終息したわけではなく、今後も感染症とは長くつきあっていかなければならないと言われていています。医大の先生と話す機会があり、時節がら、おのずと感染症の話になりました。先生は、「今は小康状態になっているだけ。これが、手洗いやマスク着用、3密状態を作らないなど人的努力によるものか、インフルエンザと同じように感染力が弱くなっている季節であるからなのか、どちらなのかまだわからない。医者としては前者であって欲しい。もし後者であるならば、早くて9月、10月にはまた流行の波がくるだろう。どちらにしても、手洗いやマスクの着用、3密回避などはしっかり続けるべきだろう。」と言われました。

園ではこれからも気を抜くことなく、感染症への対策をしっかり行っていきたいと思います。そのために、保護者の皆様にご理解やご協力をお願いすることが多々あると思います。大人が「うつらない・うつさない」という強い意識を持って、子どもたちを守っていきたいと思います。どうぞよろしく願います。

一学期の終業式を7月31日とします。(休園回復措置)

感染症対応のため、長い間休園及び家庭内保育をお願いしました。園ではその回復措置として、7月20日に予定していた終業式を7月31日として、一学期を数日間ですが延長したいと思います。

延長の期間(7/21～7/31)は、ご家庭によってはすでにいろいろな計画等があらわれるようです。そこで、この期間は自由登園とします。園バスの運行は通常どおり行います。

1号園児の夏休みは8月1日から8月31日までとなります。二学期は計画どおり9月1日に始業式を行います。

今後の園行事等について

感染症の流行拡大が落ち着きはじめ、緊急事態宣言も解除されました。しかし、ここで気を緩めることなく、感染症への対応を怠ることがないようにと注意がされています。第2波の流行があるとの見解も多くの専門家が危惧しているところです。そこで、1学期の下記の園行事については、次のとおりになります。

1. 年長児 田植え及び小動物とのふれあい体験について

例年、佐賀農業高校(白石町)のご協力により、6月に田植え、10月に稲刈りの農業体験をさせてもらっています。今年度については、感染症の心配もありましたが、農業高校のご好意により、田植を6月11日、12日に行う予定です。詳しくは、担任より年長児の保護者様にご連絡します。ただし、新型コロナウイルス感染症の状況により中止になる場合があります。

2. 「ふたばまつり」について 【7月11日(土) 実施予定分】

「ふたばまつり」については、多くの人が集まったり、飲食が伴ったりするなど、密集・密接等が避けられない状況を作ります。そこで、これまでのような、出店をしたり、保護者様の参観があったりなど「ふたばまつり」は中止とします。その代わりに、内容を精選したり、工夫したりして、子どもたちだけで、教育・保育の中で楽しむ「夏まつり」を行いたいと計画中です。残念ながら保護者様の参観はありません。詳細については後日ご連絡します。

3. 年長児 「おとまり会」について 【7月31日～8月1日 実施予定分】

子どもたちが楽しみにしている行事の一つですが、「3密」の状況をどうしても回避することができません。特に、就寝の折には、密接・密集・密閉となってしまいます。そこで、おとまり会は中止とします。その代替として、子どもたちだけで、夕方から、お楽しみ会の会を行うような内容を計画中です。詳細が決まり次第、担任より年長児保護者様にお知らせします。

今年度については、新型コロナウイルス感染症対応のために、行事等の自粛や中止を余儀なくされてしまいます。子どもの命や安全を考えると、対応すべきことや備えるべきことはしっかり行うのが大人の努めであると思っています。

夏の高校野球や高校総体、県中体連などの諸行事が中止となりました。球児たちや高校生、中学生たちは「やりたかった。」ことでしょう。でも、今はがまんの時と思い、耐えていると思います。私たちもそうした子どもたちに負けないように、感染症やそれによる行事の中止、縮小等に耐えていきましょう。どうぞご理解とご協力をよろしく願います。

なお、2学期以降の園の行事等については、感染症の状況によりませんが、現時点では計画どおりに実施する予定です。